

CAHORS

Les Sports

GRANDE SOIREE THEATRALE

Jeudi 16 avril, en soirée à 20 h. 30, au théâtre municipal de Cahors, grande soirée théâtrale, donnée par le Mouvement des Jeunes urbains. Une partie de la recette sera réservée aux prisonniers.

Au programme « *Fathima* », épisode dramatique de la guerre marocaine, en trois actes.

Chants, ballets, poèmes, saynètes.

En matinée à 15 heures, séance pour les Mouvements de Jeunesse.

Une bonne nouvelle pour les philatélistes et une bonne action

M. François le libraire bien connu de Cahors vient de décider de mettre en vente le samedi 18 avril et le dimanche matin 19 avril, une importante collection de timbres poste.

Le produit de cette vente sera intégralement versé au Secours national et afin qu'aucun doute ne puisse s'élever, M. François a exigé que les prix de vente soient perçus par un représentant du Secours national qui se tiendra en permanence dans sa librairie.

Les philatélistes pourront ainsi enrichir leur collection et accomplir une bonne action.

Nous remercions vivement M. François de sa généreuse initiative.

Le délégué départemental du Secours national, P. ORLIAC.

CYCLISTE TUE PAR UN CAMION

Samedi, vers 14 heures, M. Antoine Delcambre, 64 ans, demeurant à Trespoux, se rendait à bicyclette à Cahors.

En fond du Boulevard Gambetta il a été heurté par le côté gauche du camion de M. Francaud entrepreneur de transports à Cahors.

Sous la violence du choc, Delcambre a été projeté par dessus sa machine et tomba violemment sur le sol, ce qui provoqua des plaies profondes à la tête.

Delcambre a été transporté immédiatement à l'hôpital où il est décédé dans la soirée des suites de ses blessures.

CERCLE MUSICAL P.O.M.

La société reprenant le cycle de ses concerts, interrompu par les événements, a décidé d'organiser le 8 mai prochain, au Théâtre municipal, un grand concert artistique au profit des prisonniers de guerre.

Le programme en préparation, compte déjà un grand nombre d'artistes de choix et nul doute que cette soirée ne soit un vrai régal de chant, de danse et de musique.

Le comité n'a pas hésité à sortir du cadre musical et s'est assuré notamment, le concours de danseuses « étoile » du Capitole de Toulouse. Prochainement nous reparlerons de cette soirée.

Gendarmerie

Nous apprenons avec plaisir que M. Desnoyer, capitaine de gendarmerie à Cahors, est promu chef d'escadron et affecté à Toulouse.

Nous adressons nos bien vives félicitations à M. le chef d'escadron Desnoyer.

M. le capitaine Anou, adjoint au chef de la 18^e Légion à Bordeaux, est nommé capitaine à Cahors. Nos meilleurs souhaits de bienvenue à M. le capitaine Anou.

Service des chaussures

Le public est informé que les demandes de bons d'achat de pantoufles et sabots seront reçues à la mairie le lundi 20 avril 1942.

Les demandes de bons d'achat de chaussures d'usage travail, usage ville, fantaisie et espadrilles en instance sont toujours valables et ne doivent pas être renouvelées.

Médailles militaires

Le président informe ses camarades qu'il a reçu de la délégation départementale à la propagande, une invitation : Pour la manifestation de la place Thiers, le dimanche 19 avril à 11 h. 30 (départ d'une gerbe au Monument aux Morts par M. Roger de Saivre (chef adjoint du Cabinet du Chef de l'Etat), 2^e Pour la conférence de M. Philippe Henriot le même jour, à 15 heures, au Théâtre municipal. Une place leur sera réservée.

Douches scolaires

Le président de la délégation spéciale, chargée de l'administration de la ville, avise la population que les douches scolaires, situées à l'école de jeunes filles, rue Jean-Caviole, seront mises à la disposition du public tous les mardi et samedi de chaque semaine à partir du samedi 18 avril, de 10 heures et midi et de 14 heures à 20 heures.

Les intéressés se rendront, au préalable, au bureau de l'agent voyer, où il leur sera remis, contre paiement de la somme de 3 fr., un ticket qui leur assurera l'entrée à la salle de douches.

Nouveau concierge du théâtre

M. Laur, tapissier, rue Brives, est nommé concierge du théâtre de Cahors en remplacement de la regrettée Mme Larrieu.

Blessé par un gros couteau

Au cours de son travail, à la fabrication de broches, à Larzac, le jeune ouvrier, Louise Jarado, âgée de 16 ans, s'est blessée au mollet avec un gros couteau servant à couper le crin.

M. le docteur Vidal après un premier pansement, a fait transporter la jeune blessée à l'hôpital de Cahors.

STADE LUCIEN-DESPRATS

Rugby

Dimanche au Stade L.-Desprats, aura lieu un grand match de rugby qui mettra aux prises l'équipe B du Stade toulousain et l'équipe première du Stade cadurcien.

Le match promet d'être fort plaisant car les Toulousains pratiquent un jeu des plus ordonné, bien mené par le prestigieux Dutraïn, qui fut dimanche, à Toulouse, un des meilleurs joueurs avec Rodriguez, lors de la finale de la Coupe de l'Avenir, catégorie Juniors. Aussi les Cadurciens auront la tâche très dure devant un tel adversaire et peut-être se ressentiront-ils d'un repos forcé de quinze jours ; néanmoins, nous espérons que tous s'employeront à faire une belle exhibition. Pour ne pas porter atteinte à la réunion qui doit se tenir ce même jour à Cahors, le match sera avancé d'une heure et commencera à 14 heures très précises.

FOOT-BALL ASSOCIATION

A FIGEAC.

Stade cadurcien (1) bat U.S. Figeac-Ratiac (1) par 3 buts à 1. Sur le terrain de Londen et sous une chaleur torride les Figeacois ont subi leur première défaite de la saison chez eux.

Les Cadurciens qui firent une bonne partie montrèrent une plus grande efficacité que leurs adversaires. Ramon au centre de la ligne intermédiaire fut le meilleur des 22 joueurs et alimenta constamment la ligne d'attaque qui manqua plusieurs occasions de conclure.

Les Figeacois qui eurent l'avantage au début furent dominés par la suite et concédèrent deux buts avant le repos, marqués par Sote et Pequery.

Peu après le repos l'ailler droit Widerra inscrivit un troisième but. Figeac se reprit et l'ailler droit Bouvard d'un beau shoot battait Baziou.

Figeac la défense fut très sûre. Maillès et Maroncel émergèrent avec Guineux.

A Cahors, parfaite tenue de la défense. Rio, Pequery, Sote et viciot Ramon furent les plus en vue.

A CAUSSADE : Stade cadurcien (réserves) bat Stade caussadais (1) par 3 buts à 1.

Stade cadurcien (Juniors), par 3 buts à 1. Deux belles victoires remportées à Caussade qui méritent d'être soulignées.

La réserve devant la toute première équipe caussadaise fit un match surprenant.

Il en est de même des juniors qui battirent leurs adversaires quart-finales de la Ligue du Midi et affirmèrent une technique incontestable qui enthousiasma le public caussadais.

Derniers échos sur le match Toulouse F.C. — Stade cadurcien

Avant que ce match de propagande auquel a répondu un nombreux public se perde dans les annales du football cadurcien, il convient de retenir et souligner la magnifique partie qu'ont faite les joueurs stadiques classés en première série de la Ligue du Midi devant les professionnels et vedettes du T.F.C.

Tenir en échec une telle équipe durant une mi-temps et plus est une référence dont peuvent être fiers nos petits amateurs.

Ce n'est pas par une certaine indifférence que les Toulousains se satisfaisaient de la marque comptant les nombreux sportifs ont pu l'imaginer. Par une volonté, une énergie insoupçonnable, une vitesse supérieure à celle de son adversaire le onze stadiques a résisté et malmené à plusieurs reprises les pros-toulousains.

En fin de partie, la fatigue, l'ennemi insurmontable, fut la cause de l'effondrement général et le témoin d'une classe incontestée de la part du T.F.C.

Le comité du Stade cadurcien tient encore à remercier les nombreux sportifs qui, par leur présence à ce match, ont aidé joueurs et dirigeants à persévérer dans le développement du football local.

RUGBY

A SOULLAC.

Rugby. — Finale du P.A.J.A. Excideuil (1) bat U.S. Souillac (1) par 5 points (un essai, un but), à 3 points (un essai).

Partie échauffante des Souillacois qui accumulèrent fautes sur fautes. Depuis trois semaines Souillac est en baisse de forme. Souillac a été battu par une équipe bien inférieure. Quant à l'arbitre M. Bérac, c'est seulement un dirigeant de l'Excideuil, il fut au-dessous de tout. Excideuil doit une belle chandelle à l'arbitre. Les Souillacois encaissés dès le début ne réagirent pas. Il convient de signaler que la partie entière se joua dans le camp d'Excideuil.

Rugby. — Dimanche 19 avril à Souillac.

Sélection des chantiers de jeunesse (1) contre U.S. Souillac (1).

Formation de la sélection : Carroll (Pezenas), 3/4 Mollons (R.C. Catalan), Garrigue, U.S.A.P., Estourjelles (S.T.), Rechs (R.C. Catalan), O. Bazzelienez (S.T.), Danetz (R.C. Catalan), Rivère (St-Girons), Pagès (U.S.A.P.), Bergonoux (C.A. Brive) sélectionné scolaire, Rieu (Foix), Brousse (U.S.A.P.), Bellonrade, Anglade (S.T.), Tafine (U.S.A.P.). Victoires sur Stade toulousain (1), 24 à 9, Auch (1) 18 à 6, Lourdes, 12 à 3 et dimanche dernier a fait un très beau match contre le C.A. Brive (1) étant battu par 19 à 11. La sélection sportifs voudront assister à ce journalet avec 4 remplaçants, tous grand match.

Brevet sportif national 1942

Tous les membres des Associations sportives, âgés de moins de 20 ans pour les jeunes gens et de moins de 18 ans pour les jeunes filles, au 23 décembre 1942, titulaires ou non du brevet sportif national 1941, de caractère provisoire, devront cette année subir les épreuves du brevet sportif national, formule définitive.

Les sociétés sportives sont priées d'adresser, d'urgence à la direction départementale du commissariat aux sports, 4, rue de la République, à Montauban, la liste de leurs candidats avec indication de leur date de naissance et accompagnée du certificat médical obligatoire pour tous les intéressés.

Ceux-ci seront avisés, en temps opportun, du lieu, heure et date de la session.

SPORT-BOULES

Challenges boulistes de la Dépêche. — La deuxième partie de cette épreuve qui devait avoir lieu le dimanche 10 avril est reportée au dimanche 26 avril en raison des manifestations ayant lieu dans notre localité le 19 courant. — Le comité.

PALAIS DES FETES

Mardi 14, mercredi 15, jeudi 16, samedi 18 avril, soirée 21 h. Dimanche 19, matinée 15 h, soirée 21 h.

Un film d'Henri Wulschleger.

BACH EN CORRECTIONNELLE

Avec un bon complément. Actualités françaises.

EDEN

Mercredi 15, jeudi 16, samedi 18, et dimanche 19 avril en soirée à 21 h. Jeudi et dimanche matinée à 15 h.

Première partie : Dessin animé, documentaire.

Deuxième partie

SAGAMORE LE MOHICAN

d'après le « *Dernier des Mohicans* », de James Fenimore Cooper, avec Randolph Scott, Binnie Barnes, Henry Wilcox.

ARRONDISSEMENT DE CAHORS

Catus

Visite de M. le secrétaire général. — Poursuivant sa tournée de visites des chefs-lieux de canton, M. René Dijoud, secrétaire général du Lot, s'est rendu, le samedi 4 avril 1942, à Catus.

Il a été reçu à la mairie, à 11 heures, par M. le docteur Soulié, maire, entouré du Conseil municipal, des bureaux de la Légion, de la Croix Rouge et du Secours national, des fonctionnaires et des personnalités civiles, militaires et religieuses de la commune.

Répondant aux souhaits de bienvenue formulés par le maire, qui avait également déposé les principes de son administration municipale, M. le secrétaire général a souligné la nécessité de produire davantage et de réparer mieux, et le devoir d'union indispensable au salut du pays.

Une cérémonie de salut aux couleurs et l'observation d'une minute de silence suivirent immédiatement cette manifestation.

M. le secrétaire général a ensuite visité les baraquements de réfugiés et le camp de travailleurs étrangers, avant de recevoir, en particulier, les habitants de la commune désireux de l'entretenir de questions d'administration locale.

Duravel

Carnet blanc. — Notre jeune compatriote M. René Bley, courtier en vins au Port-de-Vire, vient de se marier avec Mlle Foissac, fille du maire de Belaye.

Aux jeunes époux nous offrons nos meilleurs vœux de bonheur, et aux parents Mme et M. Bley, propriétaires au Port-de-Vire, nos sincères félicitations.

Carnet rose. — Une double naissance a eu lieu ces jours-ci chez M. Maurice Plaujac, cafetier, place de la mairie ; ce sont : René-Marcel et Janine.

André, deux jumeaux garçon et fille qui ne demandent qu'à pousser activement.

Nous adressons tous nos compliments à l'heureux papa et aux grands parents, Mme et M. Plaujac, retraités de la S.N.C.F., à Mme Vve Blatrayon ainsi que nos vœux de prompt rétablissement à la jeune maman.

Esclausels

Viendrait. — Nous croyons savoir que prochainement le service de la vicinalité va procéder à l'empierrement de la route reliant le chemin de grande communication Gaillac-Arcambal au bourg d'Esclausels.

Ces travaux d'empierrement s'imposent et faciliteront la circulation sur la route Gaillac-Arcambal.

Montcabrier

Bonne capture. — Ces jours derniers, M. Costes, du Fournet, captura un sanglier vivant du poids de 75 kilos dans des circonstances curieuses.

Ce sanglier était tombé dans une excavation formée depuis des années dans un pré appartenant à M. Costes. L'animal fut abattu et mis en vente. Sur le produit de cette vente, M. Costes a adressé à M. le Préfet du Lot une somme de 100 fr. au profit des prisonniers et remerciements à M. Costes.

Montcau

Carnet rose. — Nous venons d'apprendre avec un vif plaisir la naissance d'un gros garçon, prénommé Michel-Pierre, deuxième enfant des époux Durand-Bonis.

Félicitations à l'heureux papa et meilleurs vœux de santé pour le bébé et sa jeune maman.

Puy-l'Evêque

Marriage. — Le 10 avril, M. Roman Sainte, directeur à Puy-l'Evêque et Mlle Démani Agnès, porcelainière à Puy-l'Evêque. Nos meilleurs vœux de bonheur aux jeunes époux.

Obèques. — Le 8 avril ont eu lieu au milieu d'une grande affluence les obsèques de M. Vignal Albin, serrurier à Puy-l'Evêque. M. Vignal était âgé de 62 ans.

A sa veuve, à ses enfants et à toute la famille, nous adressons nos bien vives condoléances.

Saux

Rectification. — Le 1^{er} avril courant a paru, sur le *Journal du Lot*, une note disant que M. Remontell, transports automobiles, à Tournay-d'Agenais, allait s'engager à porter les voyageurs à Agen les jours de foire. Par suite d'une publication mal faite, nous avons transmis cette information aux lecteurs de ce journal. Nous sommes heureux de constater, pour le moment, cette information comme nulle.

Cependant nous répétons que nous sommes bien désolés par notre erreur en fait de communications. Nous savons que l'ami Remontell a les moyens nécessaires d'assurer un service de foires soit sur Cahors, soit ailleurs ; il ne manque que l'autorisation.

Maux de tête à répétition

Les arthritiques sujets aux migraines et aux névralgies faciales ont intérêt à prendre des cachets Gandol. Non seulement ils obtiennent un soulagement rapide mais ils agissent sur la cause même de leur mal, qui devra reculer. Aucune fatigue pour l'estomac. Le Gandol est efficace contre toutes les douleurs arthritiques. Ttes Phies et Phie Orliac à Cahors ; 16 fr. 80 la boîte de 20 cachets Gandol.

ARRONDISSEMENT DE GOURDON

Gramat

Retour de captivité. — Nous souhaitons la bienvenue à l'ami de la Boutat, qui vient d'être rapatrié comme malade. Nous espérons que sa santé se rétablira rapidement et forment pour lui nos meilleurs vœux de prompt rétablissement.

Nomination. — Nous apprenons avec plaisir la nomination de M. Cambon au poste de cantonnier à Padirac. Nous lui adressons nos félicitations et sommes heureux de son retour à Gramat, nous ainsi qu'à sa nombreuse famille.

AVIS DE MESSE

Une messe de neuvaime sera dite pour le repos de l'âme du

Docteur P. DARQUIER

mercredi 15 avril à 9 h. 30 en l'Eglise Cathédrale.

Elément de santé

Un foie éliminant mieux toxines et acide urique, un sang plus pur, une peau plus saine, une souplesse musculaire plus grande à tout cela, contribue efficacement les Sels Largar, à base de Chlorure de Magnésium, minéralisants et dépuratifs, dont un flacon de 10 fr. 40 permet de préparer un litre de solution. Ttes Phies.

C'est une nécessité !

La régularité des fonctions intestinales est absolument indispensable à la santé. Or, cette régularité dépend du foie qui par l'intermédiaire de la bile, stimule et nettoie l'intestin. Tout méconfort (flatulences, ballonnement, constipation) doit donc agir en même temps sur le foie et sur l'intestin. Cette double action est celle des comprimés Vichy-chabol. En prenant chaque soir un comprimé Vichy-chabol le foie est stimulé, l'intestin retrouve son activité ; le danger de la constipation se trouve écarté. 8 fr. 20. Ttes Phies.

ARRONDISSEMENT DE FIGEAC

Aynac

Démision acceptée. — M. Brunet, retenu de façon permanente à Figeac, ne lui permettait pas d'assumer d'une façon aussi satisfaisante qu'il le faudrait la tâche de maire d'Aynac, a prié M. le Préfet de vouloir bien accepter sa démission.

M. le Préfet s'inclinant devant les motifs valables invoqués par M. Brunet a accepté sa démission en le remerciant de la collaboration qu'il a toujours apportée à l'Administration et au dévouement avec lequel il a toujours administré la commune d'Aynac.

M. Vieillescazes, conseiller municipal, dont le dévouement est apprécié de tous, a été nommé pour lui succéder dans les fonctions de maire.

Fourmagnac

Rapitallement. — M. Cadiergues est désigné par le Comité du ravitaillement pour le ramassage des œufs et des volailles.

Nécrologie. — Nous avons appris avec regret la mort de M. Cheneau, ancien maire de Fourmagnac, décédé à l'âge de 75 ans. Ses obsèques ont été célébrées au milieu d'une assistance très nombreuse qui a témoigné à la famille de vives sympathies.

Nous adressons à tous les parents nos sincères condoléances.

Livernon

Retour de captivité. — Nous avons appris à Livernon, avec un vif plaisir, le retour de nos excellents compatriotes M. Gasset et Louis Pinquid, qui étaient prisonniers en Allemagne.

Nous leur adressons nos meilleurs souhaits de bienvenue.

Biers-sur-Cère

Secours national. — Voici le résultat général des sommes recueillies au profit du Secours national et des prisonniers de guerre, de mars 1941 à mars 1942.

Ce total s'élève à la somme importante de 47.857 francs, à laquelle il y a lieu d'ajouter les dons en nature : vêtements et alimentation d'une valeur de 7.000 francs ; de plus, il faut tenir compte que les familles de Biers-sur-Cère ont été alimentées par le service de prisonniers, réfugiés à La Rampe. Ces enfants continueront à être régulièrement invités par les familles à venir passer des vacances à Biers-sur-Cère.

Notons que la population de Biers-sur-Cère est de 734 habitants.

Latronquière

Foire. — A notre dernière foire beaucoup de porcelets ont été vendus. Les prix variaient de 40 à 55 fr. le kg.

Un propriétaire d'une commune voisine a retiré la somme de 22.500 fr. de la vente de 10 porcelets et d'une truie. Le foirail aux oeufs était très animé.

Si les femmes savaient

Les femmes s'évitent bien des maux si elles connaissent mieux l'efficacité des Gouttes Floride. Ce remède végétal qui améliore la circulation semble fait pour la femme. Il supprime ennuis du sang, congestion du visage, vertiges, lourdeurs de jambes, les Gouttes Floride sont particulièrement utiles aux femmes de 40 à 50 ans. Le flacon pour trois semaines : 14 fr. 10. Ttes Phies.

ARRONDISSEMENT DE GOURDON

Gramat

Retour de captivité. — Nous souhaitons la bienvenue à l'ami de la Boutat, qui vient d'être rapatrié comme malade. Nous espérons que sa santé se rétablira rapidement et forment pour lui nos meilleurs vœux de prompt rétablissement.

Nomination. — Nous apprenons avec plaisir la nomination de M. Cambon au poste de cantonnier à Padirac. Nous lui adressons nos félicitations et sommes heureux de son retour à Gramat, nous ainsi qu'à sa nombreuse famille.

AVIS DE MESSE

Une messe de neuvaime sera dite pour le repos de l'âme du

Docteur P. DARQUIER

mercredi 15 avril à 9 h. 30 en l'Eglise Cathédrale.

Elément de santé

Un foie éliminant mieux toxines et acide urique, un sang plus pur, une peau plus saine, une souplesse musculaire plus grande à tout cela, contribue efficacement les Sels Largar, à base de Chlorure de Magnésium, minéralisants et dépuratifs, dont un flacon de 10 fr. 40 permet de préparer un litre de solution. Ttes Phies.

C'est une nécessité !

La régularité des fonctions intestinales est absolument indispensable à la santé. Or, cette régularité dépend du foie qui par l'intermédiaire de la bile, stimule et nettoie l'intestin. Tout méconfort (flatulences, ballonnement, constipation) doit donc agir en même temps sur le foie et sur l'intestin. Cette double action est celle des comprimés Vichy-chabol. En prenant chaque soir un comprimé Vichy-chabol le foie est stimulé, l'intestin retrouve son activité ; le danger de la constipation se trouve écarté. 8 fr. 20. Ttes Phies.

ARRONDISSEMENT DE GOURDON

Gramat

Retour de captivité. — Nous souhaitons la bienvenue à l'ami de la Boutat, qui vient d'être rapatrié comme malade. Nous espérons que sa santé se rétablira rapidement et forment pour lui nos meilleurs vœux de prompt rétablissement.

Nomination. — Nous apprenons avec plaisir la nomination de M. Cambon au poste de cantonnier à Padirac. Nous lui adressons nos félicitations et sommes heureux de son retour à Gramat, nous ainsi qu'à sa nombreuse famille.

AVIS DE MESSE

Une messe de neuvaime sera dite pour le repos de l'âme du

Docteur P. DARQUIER

mercredi 15 avril à 9 h. 30 en l'Eglise Cathédrale.

Elément de santé

Un foie éliminant mieux toxines et acide urique, un sang plus pur, une peau plus saine, une souplesse musculaire plus grande à tout cela, contribue efficacement les Sels Largar, à base de Chlorure de Magnésium, minéralisants et dépuratifs, dont un flacon de 10 fr. 40 permet de préparer un litre de solution. Ttes Phies.

C'est une nécessité !

La régularité des fonctions intestinales est absolument indispensable à la santé. Or, cette régularité dépend du foie qui par l'intermédiaire de la bile, stimule et nettoie l'intestin. Tout méconfort (flatulences, ballonnement, constipation) doit donc agir en même temps sur le foie et sur l'intestin. Cette double action est celle des comprimés Vichy-chabol. En prenant chaque soir un comprimé Vichy-chabol le foie est stimulé, l'intestin retrouve son activité ; le danger de la constipation se trouve écarté. 8 fr. 20. Ttes Phies.

PETITES ANNONCES

On cherche à acheter au comptant ou en viager dans Cahors ou faubourgs, petite maison avec jardin. Faire offres bureau du journal.

La photographie Albert LAHONTAA, fils, est transférée, 21, rue Nationale. Ouverture très prochainement.

Achète toutes quantités carreaux grès cérame et faïences. Faire proposition en indiquant marque, choix, prix, à Clément, 35, avenue Viallet, Grenoble (Isère).

Très ancienne Cie d'assurances toutes branches cherche agents et sous-agents, tous cantons département du Lot. Ecrite P. n° 34.866. Journal du Lot.

On demande pour Cahors, sténodactylo possédant machine, 2 jours par semaine. Ecrite P. n° 34.866. Journal du Lot.

200 fr. récompense. Perdu 12 avril, 21 h. Bd Gambetta, chien noir « Rac », nommé « Jim ». Petit, 5, rue de l'Abreuvoir, Cahors.

Cherche petit appartement à Cahors, meublé ou non. Petit, 5, rue de l'Abreuvoir, Cahors.

Colutière demandée chez Darse, tailleur, 77, boulevard Gambetta.

Salle à manger à vendre. S'adresser 2, rue des Carmes, de midi à 2 h.

A vendre, dans villages, vallée (Lot), 3 maisons avec jardin et dépendances. Agence Langa, Puy